

第36回北栄町すいか・ながいも健康マラソン大会  
歓迎のことば

ようこそ、北栄町へ。北栄町長の手嶋です。

4年ぶりの現地開催となりました。第36回北栄町すいか・ながいも健康マラソン大会を開催しましたところ、岩手県から沖縄県まで、全国から4,000人を超えるランナーの皆さまにおいでいただきました。本当にありがとうございます。また大変お忙しいところ、藤井参議院議員をはじめ、また後で、紹介させていただきますが、多くの来賓の方をお迎えし、このように盛大に開催できますこと、心より感謝申し上げます。

この現地での開催、楽しみにされていた方も多かったと思います。

この大会は、大栄西瓜や長芋・ねばりっこが栽培されている横をそして遠くには大山、日本海を臨みながら、走っていただき、ゴール後には、日本一美味しい、甘くてシャリ感のある「大栄すいか」や滋養強壮に効き、つるっと喉越しもいい「長芋とろろ汁」を堪能していただいていることが、大きな魅力であります。実際にここに、北栄町に来ないと体験できません。

北栄町は、「農業が盛んなまち」です。春はらっきょう、そして夏は大栄すいか、北条ぶどう、そして秋から冬には、長芋・ねばりっこと年間を通して、ブランド力のある農産物を産する県下でも有数の農業どころです。また、9基の風車を町営で管理し、発電し、電気を売って、その利益で事業を展開する「環境にやさしいまち」です。そして、マンガ、名探偵コナンの原作者、青山剛昌先生、私同級生ですが、先生のお出身地、ということで、記念館である「青山剛昌ふるさと館」や JR 由良駅、通称コナン駅までの「コナン通り」として、「キャラクターのオブジェ」を整備した「名探偵コナンに会えるまち」です。

この機会にぜひとも北栄町の魅力を実感していただき、ファンになっていただき、多くの方にこの魅力をお伝えいただければと思います。

お願いがあります。本日も熱くなると思います。熱中症等に十分注意して、走っていただきたいと思います。決して、無理をせずに「休む勇気」「やめる勇気」を持つてから、望んでいただきたいと思います。

結びに、本大会の開催にあたりご尽力をいただきました実行委員の皆さま、関係者の皆さま、そして400人近くのボランティアの皆さまに対し、感謝申し上げますとと

もに、本大会が成功裡に終わりますことを祈念し、歓迎と開会のごあいさつといたします。

令和 5 年 6 月 18 日

北栄町長 手嶋俊樹